



Il était une fois, au lever du soleil,



une jeune fille qui s'appelait  
Clarisse, âgée de 8 ans,



et qui marchait dans la forêt pour  
se rendre à l'école.



Soudain ! Une femme s'approcha  
d'elle et lui dit :



« Bonjour jeune fille, je suis  
Romane la nouvelle maîtresse de  
l'école,



sais-tu où se trouve l'école, je suis  
perdue ? »



C'est ainsi que Clarisse et  
Romane prirent le chemin de  
l'école.



Tout à coup, elles trouvèrent un  
petit chien



Celui-ci s'approcha d'elles et se  
laissa caresser.



Elles décidèrent alors de  
l'emmener avec elles à l'école.



Une fois arrivées à l'école, tous  
les enfants sautèrent de joie de  
voir ce joli petit chien.

Clarisse et le petit  
chien



